

# Antrag Nr. 14-F-03-0097

## Grüne

---

### Betreff:

„Studentisches Wohnen in Wiesbaden“  
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 27.10.2014 -

### Antragstext:

Der Hochschulstandort Wiesbaden prosperiert weiterhin. Nach aktuellen Presseberichten sind über 8000 Studierende in Wiesbaden eingeschrieben. Dementsprechend ist der Druck auf den Wohnungsmarkt weiterhin hoch. Gemäß aktuellen Presseberichten geht der Magistrat von bis zu 2.200 benötigten Studierendenwohnungen aus. Trotz vielfältiger Baumaßnahmen könnten bis 2016/2017 nur ca. 840 Wohnungen bereitgestellt werden.

Außerdem liegt mittlerweile der Bericht des Magistrats zur Anfrage des Sozialausschusses zum möglichen Studierendenwohnheim im ehemaligen „American Arms Hotel vor“.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. wie sich die aktuelle Wohnraumsituation für Studierende in Wiesbaden darstellt, als Aktualisierung des Berichts des Magistrats vom 14. September 2012 (zum Beschluss 0064 des Ausschusses für Schule und Kultur)?
2. welche Anstrengungen unternommen werden, um die Bedarfslücke von mehreren hundert Plätzen zu decken und wann damit zu rechnen ist, dass Wiesbaden über ausreichend Plätze verfügt?
3. warum laut Bericht des Magistrats vom 15.9.2014 zum möglichen Studierendenwohnheim im ehemaligen „American Arms Hotel“ dieser von einem „begrenzten Nutzungszeitraum“ ausgeht, wogegen diese zeitliche Beschränkung nicht aus dem Bericht hierzu des Magistrats vom Juli 2013 hervorgeht?

Wiesbaden, 29.10.2014

Karl Braun  
Sozialpolitischer Sprecher

Matthias Schulz  
Fraktionsreferent